4 Piéces

190 m?

Réf. W-02UIFD
2200000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement a vendre (06270)
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Situé dans la mythique résidence Marina Baie des Anges, entre Nice et
Antibes, classée depuis 2000 sur la liste du patrimoine du XXleme
siecle et reconnaissable par ses lignes rappelant les voiliers amarrés au
port ou le mouvement des vagues de la Méditerranée.L 'appartement,
situé en étage élevé, bénéficie d'une vue panoramique mer et
montagne et se compose comme suit : entrée, un double séjour avec
living et salle @ manger, une cuisine ouverte et équipée, une spacieuse
suite parentale avec une grande salle de bains et 4 m linéaire de

placards, une 2éme grande chambre avec rangements, une ...

Located in the legendary Marina Baie des Anges residence, between Nice and
Antibes, classified since 2000 on the 21st century heritage list and recognizable by
its lines reminiscent of sailboats moored in the port or the movement of the
Mediterranean waves.The apartment, located on a high floor, enjoys a panoramic
sea and mountain view and is composed as follows : entrance, a living and dining
room, an open plan, fully equipped kitchen, a spacious master suite with a large
bathroom and 4 linear meters of cupboards, a 2nd large bedroom with storage, a
bathroom, guest toilet, a laundry room, 2 ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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